
平成２７年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２４日）

４－１

公 明 党 ２０番 安 部 泰 男

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県職員のワーク･ライフ･バランスの推進について 総 務 部 長 人 事 課

県職員のワーク・ライフ・バランスを推進していくべきと

思うが、県の考えを尋ねたい。

二 「ふくしま総合戦略（仮称）」について

１ 知事は、若者の声を地方創生にどのようにいかしていく 知 事 復興・総合計画

のか尋ねたい。 課

２ 県は、結婚から子育てまでの総合的な支援体制の充実に こども未来局長 こども・青少年

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 政策課

３ 「ふるさと投資」の活用について、県の考えを尋ねた 商工労働部長 経 営 金 融 課

い。

４ Ｆターンを推進するため、県外大学との「就職連携協 〃 雇 用 労 政 課

定」の締結を積極的に進めるべきと思うが、県の考えを尋

ねたい。

５ 県は、ふるさと福島就職情報センター東京窓口におい 〃 〃

て、どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

６ 県は、地域活性化に向けた「ひとの流れをつくる」た 企画調整部長 地 域 振 興 課

め、外部の力をどのように活用していくのか尋ねたい。

７ 県内７つの生活圏それぞれの平均賃金と県の平均賃金に 商工労働部長 雇 用 労 政 課

ついて尋ねたい。

８ 県は、若年労働者の所得の向上にどのように取り組んで 〃 〃

いくのか尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

三 危機管理について

１ 中長期ロードマップの改訂について、県はリスクへの対 危機管理部長 原子力安全対策

処に関してどのような考え方で意見を述べたのか尋ねた 課

い。

２ 廃炉作業における放射性物質の飛散等について、県はど 〃 〃

のように監視していくのか尋ねたい。

３ 放射性物質の飛散が発生した場合に安全確保の観点から 〃 〃

帰還住民や周辺住民にどのように周知するのか尋ねたい。

４ 業務継続計画の策定を市町村に促すべきと思うが、県の 〃 危 機 管 理 課

考えを尋ねたい。

四 禁煙及び受動喫煙防止の強化について

１ 県教育委員会は、未成年者の喫煙を防止するため、どの 教 育 長 教 育 庁

ように取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 公共の場における受動喫煙防止対策を推進するため、県 保健福祉部長 健 康 増 進 課

はどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

３ 県庁舎における受動喫煙防止にどのように取り組んでい 総 務 部 長 施 設 管 理 課

くのか、県の考えを尋ねたい。 福 利 厚 生 室

五 有料老人ホームとサービス付き高齢者向け住宅について

１ 県内の有料老人ホームの施設数とサービス付き高齢者向 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

け住宅の登録数について尋ねたい。 建 築 指 導 課

２ 県は、有料老人ホーム設置運営指導指針を今後どのよう 〃 高 齢 福 祉 課

に改正し、サービス付き高齢者向け住宅の適合状況をどの

ように確認していくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県が所管する未届けの有料老人ホームに対する指導状況 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

を尋ねたい。

４ 県は、サービス付き高齢者向け住宅における介護サービ 〃 〃

スの囲い込みの実態を把握しているのか尋ねたい。

５ サービス付き高齢者向け住宅への住所地特例の適用が所 〃 介 護 保 険 室

在市町村の介護保険財政に与える影響について、県の考え

を尋ねたい。

６ 特定施設入居者生活介護の指定を受けた有料老人ホーム 〃 〃

及びサービス付き高齢者向け住宅の件数について尋ねた

い。

六 障がい者の権利と環境整備について 〃 障がい福祉課

県は、障害者差別解消法の施行に向けてどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。


